

CMR, S.A.B. de C.V. informa el inicio de un proceso de transición en la Dirección General y Presidencia Ejecutiva

Joaquín Vargas Mier y Terán concluirá su gestión como Director General y Presidente Ejecutivo, y continuará como miembro del Consejo de Administración

Ciudad de México, a 28 de enero de 2026. CMR, S.A.B. de C.V. y sus subsidiarias (BMV: CMR) ("CMR" o la "Compañía"), cadena líder en México de la industria restaurantera, informa que, a partir del miércoles 28 de enero de 2026, se inicia un proceso de transición en la Dirección General y Presidencia Ejecutiva de la Compañía, derivado de una futura conclusión de funciones del Director General y Presidente Ejecutivo de CMR, mismo que será conducido y supervisado por el Consejo de Administración de la Compañía.

Después de 16 años de una destacada y exitosa trayectoria al frente de CMR, Joaquín Vargas Mier y Terán ha decidido que concluirá su gestión como Director General y Presidente Ejecutivo de la Compañía, permaneciendo como miembro del Consejo de Administración de CMR. Durante su liderazgo, CMR consolidó su posición como un referente de excelencia dentro de la industria restaurantera, duplicó su tamaño mediante un crecimiento orgánico sostenido, adquisiciones estratégicas y diversificación del portafolio, fortaleció la integración de su cadena de suministro, y generó importantes eficiencias operativas. Asimismo, impulsó la unificación de la plataforma operativa de todas las marcas y su integración con la plataforma administrativa de la Compañía.

A partir de esta fecha, Joaquín Vargas Mier y Terán comenzará formalmente la conducción del proceso de transición, el cual se desarrollará de manera estructurada y responsable, contando con el acompañamiento del Consejo de Administración de la Compañía, y priorizando en todo momento la estabilidad organizacional, la continuidad operativa y el cumplimiento de los objetivos estratégicos de CMR. La sólida relación y reputación que la Compañía mantiene con socios comerciales, acreedores, proveedores y franquiciatarios se preservará plenamente durante y después de este proceso, en congruencia con el compromiso de crecimiento, inversión y permanencia de CMR en el mercado mexicano.

La Compañía informará oportunamente al mercado sobre las etapas subsecuentes del proceso. CMR reafirma su compromiso con una visión de sostenibilidad de largo plazo, la continuidad de su estrategia de negocio enfocada en el crecimiento y fortalecimiento de sus marcas, tanto propias como operadas, así como en la consolidación comercial de NovaFoods.

CMR expresa su más profundo reconocimiento y agradecimiento a Joaquín Vargas Mier y Terán por su liderazgo ejemplar, visión estratégica y compromiso inquebrantable durante más de 16 años al frente de la Compañía. Su gestión fue determinante para la transformación y el fortalecimiento de CMR, generando valor que continuará respaldando el desempeño de la Compañía en el largo plazo.

Acerca de CMR

CMR es una compañía de capital mexicano que opera 130 restaurantes propios y 101 franquicias distribuidos en toda la República Mexicana y 4 países. Ofrece un sólido portafolio de poderosas marcas, con diferentes propuestas gastronómicas y de ambiente: Wings, Lago-Algo, Bistró Chapultepec, Del Bosque, Sala Gastronómica, Nube 7, Los Almendros, Matilde, Sushiitto, Chili's, Olive Garden, Red Lobster, The Capital Grille. CMR cotiza en la Bolsa Mexicana de Valores desde 1997 bajo la clave de pizarra CMR.

Relación con Inversionistas

Javier Miranda Valero
(55) 5263 6900
jmiranda@cmr.mx



Relaciones Públicas

María Cisneros Martínez
(55) 3466 0246
maria.cisneros@cmr.mx